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平成 31 年第１回定例会が２月 28 日から３月 18 日まで開
催されました。条例の制定や一部改正、補正予算、人権擁
護委員の諮問、農業委員同意案の計 41 件の市長提出議案
の他、請願５件が審議されました。
市内高校生と初めて行った協働事業については、１・10
ページで特集しています。

３月 25 日、取手ウェルネスプラザにて、高校生、
市議会議員、市職員が、対話による気付き等をテー
マにワークショップを行いました。市内５校から
１・２年生計 21 人の生徒、市議会議員 20 人の
ほか市職員合わせて 60 人ほどが参加。「対話で
気付こう！聴いてますか？話せてますか？」と題
し、対話するときのお互いの気持ちの違いや意味
についてグループごとに意見交換した後、この日
学んだことを学校ごとに壁新聞にまとめました。
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ゲームの班の中で、この相談をしたいときはこの表情で、というカードを
出し合い、監督役の1人がそれを予想。その違いや意味について話し合うと、

「なるほど」や、「そうなんだ」という人との違いについて気付きながら対
話を進めていきました。壁新聞は時間を惜しみながらも約 50 分ほどで作
成。各校に掲示されます。

今定例会では、平成 31 年度一般会計予算審査のため予算審査特別委員会
が設置され、3 月12 日～ 14 日の 3 日間、審査が行われました。
新年度予算は重点施策「①まちの活性化、②人口減少・少子高齢化への対応、
③安全安心な学校教育、④協働と持続可能な自治体運営、⑤いきいき茨城
ゆめ国体・ゆめ大会 2019、市制施行 50 周年」の 5 点を柱とした事業の展
開に向け、予算が編成されました。
予算審査特別委員会では、この一般会計予算等が「選ばれるまち」の実現
に向けて、効率的・効果的な予算編成がなされているか等、10 人の委員が
それぞれの視点から質疑を行うなど、熱心な審査が行われました。（審査の
状況等は次ページに掲載しています）
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